

FEHLBEGRÜNDUNGEN

Ertappen sie sich selbst bei folgenden Beispielen:

- Total abgespannt nach dem Arbeitstag
Ich habe zu viel gearbeitet
- Rückenschmerzen
Ich habe schlecht gelegen / schlecht gesessen
- Schulterschmerzen
Kein Wunder bei dem vielen Sitzen
- Augen verschlechtern sich
Man wird eben älter
- Hüftschmerzen
Ich brauche bald eine neue Hüfte
- Knieschmerzen
Ist eben Abnutzung
- Roter Fleck am Bein der schwer heilt
Geht schon wieder weg, schmerzt ja nicht
- Hörprobleme
Sind allein gekommen, gehen auch wieder...
- Zahnschmerzen
Wenn es schlimmer wird, wird der Zahnarzt helfen.

Sie sollten nachdenklich werden, da dies alles Vorboten teils übler Krankheiten sind, die später richtig schmerzen und für die Heilung weit mehr Zeit als heute benötigen.

Natürlich würden sie beim Arzt schief angesehen oder gar zum Psychologen überwiesen.

Aber genau an dieser Stelle beginnt unsere Leistung auf der Basis von Ursachenforschung. Was früher ihr Immunsystem selbst gelöst hat, bedarf heute in die Hand eines erfahrenen Spezialisten.